

BIBLIOTHEQUE RELIGIEUSE.

ABONNEMENT

\$2

PAR ANNÉE

(Payable d'avance)

L'Album des Familles

ANNONCES

Elles seront publiées
sur le couvert.
(Voir le tarif à la
dernière page.)

REVUE MENSUELLE.

Littérature, Histoire, Archéologie, Biographies, Voyages et Légendes.

Tout ce qui concerne la Rédaction, les Abonnements, envoi d'argent, Annonces, etc., doit être adressé à Stanislas Drapeau, Editeur
Propriétaire de L'ALBUM DES FAMILLES, P. O., Boîte 1065, Ottawa.—Les lettres d'argent doivent être enregistrées.

Bulletin Religieux

INSTRUCTIONS

SUR LA

RELIGION,

Pouvant servir de lectures du soir dans les familles,
ainsi que dans les Pensionnats de jeunes
gens et de jeunes filles,

OU

LE CATÉCHISME EXPLIQUE.

PREMIERE PARTIE

(Suite.)

Histoire de Jésus-Christ.

CHAPITRE I.

Vie cachée de Jésus-Christ.

Le Messie naquit environ quatre mille ans après la création du monde, sous l'empire d'Auguste. Les Évangélistes qui nous ont raconté son histoire, ont marqué, d'une manière exacte, l'époque de sa naissance. A l'aide d'un fait—le recensement de l'empire, opéré en Judée par le préfet Quirinius—qui aurait semblé toucher plutôt à l'histoire profane qu'à l'histoire de la religion, saint Luc nous a indiqué avec une très grande précision l'époque de la naissance du Messie.

Il naquit à Bethléem, petite ville de Judée, le vingt-cinquième jour de décembre, à l'heure de minuit.

Ces dates et cette heure nous sont aussi indiquées, d'une manière très précise, par les Évangélistes ; le fait de la circoncision, à laquelle le Messie voulut être soumis, et qui avait lieu d'après la loi mosaïque, huit jours après la naissance des enfants, nous ramène au 25 décembre. Ce jour fut pris, par le monde chrétien, comme le premier jour de l'année. Quant à la ville de Bethléem, où la Mère du Messie fut obligée de se rendre, à cause du recensement, elle avait été désignée par les Prophètes comme devant être honorée par la naissance du Sauveur ; en sorte que le recensement ordonné par Auguste, fut aussi le motif qui porta la Mère du Messie à se rendre en cette ville, au moment précis où elle devait mettre au monde son Fils.

Le Messie naquit d'une Vierge, suivant la prédiction d'Isaïe, et par l'opération du Saint-Esprit, selon le témoignage que rend à sa conception et à sa naissance l'évangéliste saint Luc. L'Écriture et la Tradition proclament la virginité de sa Mère. Il a fallu la mauvaise foi insigne de certains hérétiques et de certains écrivains peu sincères pour oser élever des doutes à cet égard : l'Écriture ne les autorise, en aucune manière, et la Tradition chrétienne proteste avec une admirable énergie et une parfaite unanimité que la Mère du Messie fut vierge avant, pendant et après la naissance de son divin Fils.

Il entra dans les desseins de Dieu que le Messie vint au monde dans un état de misère et d'humiliation. Arrivée à Bethléem avec

son époux, sa Mère ne trouve point de place dans les hôtelleries. Elle le mit au monde dans une sorte d'étable, située à l'entrée de la ville et formée par un rocher qui s'avancait au-dessus du sol, comme pour former un abri à ceux qui n'en trouvaient pas ailleurs. Mais des prodiges signalèrent sa naissance, afin que les peuples et les rois pussent accourir à la crèche et lui offrir leurs présents et leurs hommages.

Il fut chanté par les anges qui invitèrent les bergers à aller adorer leur Sauveur, et une étoile miraculeuse, annoncée aussi par les Prophètes, conduisit les Mages à son berceau. La Mère du Messie en voyant accourir ainsi près de son Fils naissant des pauvres et des riches, des ignorants et des savants, des rois peut-être—il semblait, en effet, que les Mages étaient des rois,—fut consolée de l'état de dénûment dans lequel elle se trouvait à ce moment, le plus solennel que le temps, dans sa marche, ait marqué dans le monde. Sa foi n'avait, certes, pas besoin d'être confirmée par ces prodiges ; mais son amour pour son bien-aimé Fils trouvait une compensation dans les hommages qu'il recevait.

La Vierge-Mère du Messie se nomme la Vierge Marie. Elle appartenait à la famille de David, à la tribu de Juda, à la lignée d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, à qui Dieu avait promis de faire naître le Messie dans leur famille.

En vertu d'une disposition de la loi mosaïque qui réglait les conditions de son mariage. Marie épousa